

# Lieferwagen brennt in Saarwellingen an Neujahr aus

**SAARWELLINGEN** (red) In der Rudolf-Diesel-Straße in Saarwellingen hat am Neujahrsmorgen ein Transporter gebrannt. Wie die Polizei Lebach meldet, brannte der Lieferwagen komplett aus. Das Feuer hatte auch bereits auf einen daneben stehenden Anhänger übergegriffen, die Feuerwehr konnte es je-

doch löschen.

Die Polizei geht derzeit von einer Brandstiftung aus und ermittelt. Vor Ort konnten Spuren gesichert werden. Der Sachschaden beläuft sich auf über 10 000 Euro.

.....  
**Hinweise an die Polizei Lebach** unter Tel. (0 68 81) 50 50.